

El Gobierno de Canadá, si bien reconoce la importancia de estas ventas, espera que las ventas canadienses a China puedan diversificarse para incluir artículos manufacturados y servicios técnicos. El Gobierno indicó también que ayudaría a los esfuerzos chinos de comercialización de sus productos en Canadá, concediendo a China el beneficio de tarifas preferenciales generales.

Ayuda Canadiense al Caribe

Canadá ha concedido cien millones de dólares de ayuda bilateral para el desarrollo para los países caribeños de la Mancomunidad Británica, según manifestó la Secretaria de Estado para Asuntos Exteriores, Flora MacDonald y el Ministro de Estado encargado de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, Martial Asselin.

Estos compromisos constituyen la contribución canadiense correspondiente al Grupo Caribeño de Cooperación en el Desarrollo Económico.

Este grupo fue establecido en 1978 bajo los auspicios del Banco Mundial para coordinar y robustecer la ayuda exterior al Caribe y para revisar las actividades nacionales y regionales relacionadas con el desarrollo económico. La segunda reunión anual del grupo se celebró en Washington en junio.

La contribución canadiense se divide así:

- \$7 millones de dólares para Jamaica; \$4 millones de dólares en una línea de crédito de artículos de consumo que se concederá entre este momento y el 30 de junio de 1980; y \$3 millones de dólares en forma de préstamo especial para alimentos que se irá entregando hasta el 30 de junio de 1980. Esta aportación constituirá la contribución canadiense al grupo de "Amigos de Jamaica" (presidida por Gran Bretaña) para apoyar la balanza de pagos bilateral de dicho país.
- Un millón y medio de dólares a las islas de Barlovento y Sotavento para nuevos proyectos que se desembolsará antes del 30 de junio de 1980.
- Un millón y medio de dólares a Barbados para un nuevo proyecto que comenzará des-

pues del 1 de abril de 1980.

Canadá es uno de los principales donantes bilaterales al Caribe de la Mancomunidad Británica. Desde mediados del decenio 1960, se ha concedido a esta región más de \$200 millones de dólares de ayuda canadiense. En 1978-1979 se concedió una ayuda económica bilateral de unos \$28,5 millones de dólares y \$7 millones de dólares para un préstamo especial alimentario.

Exposición canadiense en la conferencia mundial de Munich

Durante el II Congreso Mundial de Turismo de la Asociación Americana de Agentes de Viajes (ASTA), celebrada en Munich, Alemania Occidental, del 21 al 26 de Octubre, se mostraron atracciones turísticas canadienses.

El tema de la exhibición, coordinado por la Oficina Gubernamental Canadiense de Turismo, fue "Canadá - le extendemos una mano amistosa".

Los representantes de la industria turística de los principales países de cinco continentes trataron de atraer la atención de los 7.500 miembros de la ASTA que acudirían a la mayor reunión mundial de agentes de viajes.

El año pasado, las ventas de las agencias norteamericanas de viajes ascendieron a \$19.400 millones de dólares.

Los agentes americanos de viajes son muy importantes en la industria turística canadiense. De los 33 millones de turistas que acudieron a Canadá en 1978, 31,5 millones procedían de los Estados Unidos y gastaron \$1.600 millones de dólares durante su estancia. La exhibición canadiense se trataba de persuadir a los miembros de ASTA que Canadá tiene los atractivos, instalaciones y servicios que desean los clientes.

El Sargento Carl Stoski de la Real Policía Montada de Canadá; Nick Schweizer, gerente de hotel del Royal York Hotel y miembro del equipo culinario olímpico de Canadá, 1972-1976 y 1980 - (que hasta la fecha ha obtenido 40 medallas de oro); Arnold Anderson, portero del hotel Four Seasons de Ottawa; y Edward C Mitchell, superintendente de las operaciones aduaneras de Canadá en Europa, recibieron a los delegados del congreso.